
ATA Nº 06/2017 DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 07 DE MARÇO DE 2017. 

Aos sete dias do mês de março do ano de dois mil e dezessete (07/03/2017) reuniram-se em Sessão 

Ordinária os seguintes Vereadores: Juliano Ricardo Tibério, Antônio Lino da Silva, Veronilde 

Oliveira de Almeida Junior, Bruno Neves da Silva, Luciano Camargos Pego, Pedro 

Camargo, Sandro Gusmão Moretto, Claudinei Bregondi e Sergio Panizio e sob a Presidência 

deste último. Momento contínuo, pediu a todos que ficassem de pé para ouvirem um trecho bíblico 

a ser lido pelo Vereador Bruno Neves da Silva. Isto feito, declarou aberto o PERÍODO DE 

EXPEDIENTE e colocou a Ata da Sessão anterior em discussão. Não havendo discussão, emenda 

ou impugnação, a mesma foi aprovada por unanimidade. A seguir, foi lida a matéria e 

correspondência recebida: Ofício nº 386/17-OPD-GP, do Tribunal de contas do Estado do 

Paraná, referente Acórdão de Parecer Prévio; Câmara Municipal de Jaguapitã, comunicando 

esta Casa a composição da Mesa Diretora para o biênio de 2017/218; Câmara Municipal de 

Londrina, comunicando esta Casa a composição da Mesa Diretora para o biênio de 2017/218; 

Indicação nº 01/2017, de autoria dos Vereadores BRUNO NEVES DA SILVA, JULIANO 

RICARDO TIBÉRIO, LUCIANO CAMARGOS PEGO, VEREONILDE OLIVEIRA DE 

ALMEIDA JUNIOR, ANTÔNIO LINO DA SILVA E SERGIO PANIZIO, solicitando do Senhor 

Prefeito Municipal, a possibilidade de construir uma PISTA DE CAMINHADA concretada e 

iluminada, na saída desta cidade, nas proximidades do Frigorífico; Comunicado do Ministério 

da Educação, informando liberação de recursos financeiros ao município de Lupionópolis. 

Passando ao PERÍODO DA ORDEM DO DIA, contando com a presença de todos os Vereadores, 

também com a presença da Oficial Legislativo, da Contadora e da Zeladora da Casa, a Sessão teve 

prosseguimento com a matéria a ser discutida e votada como se segue: Indicação nº 01/2017, de 

autoria dos Vereadores BRUNO NEVES DA SILVA, JULIANO RICARDO TIBÉRIO, 

LUCIANO CAMARGOS PEGO, VEREONILDE OLIVEIRA DE ALMEIDA JUNIOR, 

ANTÔNIO LINO DA SILVA E SERGIO PANIZIO. Sem discussão, foi colocada em votação e 

aprovada por unanimidade. Passando ao PERÍODO DAS COMUNICAÇÕES 

PARLAMENTARES, não havendo Vereadores inscritos e nada mais a tratar, o Senhor Presidente 

em nome de Deus encerrou a Sessão. Eu                                       1º Secretário lavrei a presente 

Ata.  
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